



Aufruf zur Beteiligung am „Arbeitskreis Ortsmitte“

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

nach dem Bürgerentscheid gegen den Bau des neuen Rathauses in der künftigen gemeinsamen Ortsmitte soll die Entwicklung des Geländes beim Alten Sportplatz weiterverfolgt werden. Viele von Ihnen haben sich in die beiden öffentlichen Veranstaltungen Ideenwerkstatt und Bürgerdialog aktiv mit Ideen, Anregungen aber auch Bedenken eingebracht. Wir wollen diesen Weg des Dialoges und der Beteiligung gemeinsam mit Ihnen weitergehen.

Der Gemeinderat hat deshalb in seiner Sitzung am 24. September 2013 beschlossen, zum Projekt Gemeinsame Ortsmitte Schallstadt einen „Arbeitskreis Ortsmitte“ einzurichten. Er wird vom früheren Ersten Landesbeamten des Landkreises, Helmut Unseld, moderiert und von unserem langjährigen Stadtplaner Bernd Fahle fachlich beraten werden. Aufsetzend auf die vorliegenden Ergebnisse

- reflektiert der Arbeitskreis den Prozess des Bürgerdialogs,
- stellt die bisher erarbeiteten Ergebnisse zusammen und ordnet sie Sachgesichtspunkten zu,
- entwickelt Zielvorstellungen, neue Ideen und Anforderungsprofile,
- unterbreitet Vorschläge für Bewertungskriterien und Bewertungen und für die Struktur des Ideenwettbewerbs und
- schlägt Wege für eine Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger im weiteren Verfahren vor.

Die Ergebnisse des Arbeitskreises werden veröffentlicht und fließen in die weitere Diskussion im Gemeinderat ein, wo eine abschließende Entscheidung zum weiteren Vorgehen bspw. zu einem möglichen Wettbewerbsverfahren getroffen werden wird.

Der Gemeinderat und auch ich und die Verwaltung wünschen sich, dass sich die Bevölkerung in ihrer Vielfalt in der Zusammensetzung des Arbeitskreises wiederfindet und alle beteiligten Interessen dort vertreten sind. Sie, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, können dazu beitragen, indem Sie sich zahlreich für die Mitarbeit im Arbeitskreis melden.

Dem Arbeitskreis sollen ca. 20 Personen angehören (10 Bürgervertreter/Innen, 5 Vertreter der Gemeinderatsfraktionen, 1 Moderator, 2 - 4 Experten [Stadtplaner, Architekt o.ä.] sowie der Bürgermeister). Über die eingereichten Interessensbekundungen und somit die Zusammensetzung des Arbeitskreises entscheidet der Gemeinderat in nichtöffentlicher Sitzung. Die Termine des Arbeitskreises sollen zunächst an folgenden Abenden stattfinden: 4. November 2013, 14. November 2013, 2. Dezember 2013. Notwendige weitere Termine werden im Arbeitskreis festgelegt.

Alle Bürgerinnen und Bürger, die an einer Teilnahme Interesse haben und an allen Terminen verfügbar sind, sind eingeladen, sich bis **Freitag, 11. Oktober 2013**, im Rathaus Schallstadt, Kirchstraße 16, 79227 Schallstadt, schriftlich oder per E-Mail unter rathaus@schallstadt.de unter Angabe Ihrer Kontaktdaten und einer kurzen Darstellung zu ihrer Motivation für die Mitarbeit im Arbeitskreis zu melden. Ihre Angaben werden vertraulich behandelt.

Wir freuen uns auf Ihre Mitarbeit bei diesen entscheidenden Weichenstellungen für unsere Gemeinde.

Ihr
Jörg Czybulka
Bürgermeister